

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

AMPLIACIÓN DE SERVICIOS DE LA UNIDAD DE SALUD DE ACAJUTLA

22 DE NOVIEMBRE DE 2006

ESTA MAÑANA INICIE MI ACTIVIDAD A LAS SIETE EN PUNTO EN LA ZONA DE CANDELARIA Y LA VEGA, PARA REVISAR LAS OBRAS QUE POR MAS DE 80 MILLONES DE DÓLARES ESTAMOS HACIENDO PARA TRANSFORMAR SAN SALVADOR Y GRACIAS A DIOS, ESTE AÑO NO TUVIMOS LAS INUNDACIONES Y ESPERO QUE CUANDO LAS OBRAS ESTÉN TERMINADAS, DEFINITIVAMENTE YA NO TENGAMOS ESTAS INUNDACIONES.

NOS GUSTA TRABAJAR MUCHO, PERO SOBRE TODO, NOS GUSTA CUMPLIR PROMESAS. ES UN GUSTO PARA ESTE SERVIDOR VISITAR SIEMPRE LA CALIDA, AUNQUE HOY ESTA UN POCO FRESCA POR LOS VIENTOS, CIUDAD DE ACAJUTLA, DONDE QUIERO REITERAR ESTA MAÑANA, QUE NUESTRO GOBIERNO MANTIENE, Y SEGUIRÁ MANTENIENDO EL TEMA DE LA SALUD PUBLICA COMO UNA PRIORIDAD.

PRUEBA DE ELLO ES EL CRECIMIENTO EN ATENCIÓN QUE EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD ESTA EXPERIMENTANDO, Y QUE EN POCOS MESES HA DADO RESULTADOS ESPECTACULARES A FAVOR DE CIENTOS DE MILES DE PERSONAS BENEFICIADAS CON ATENCIÓN MEDICA CURATIVA Y PREVENTIVA EN TODOS LOS DEPARTAMENTOS DEL PAÍS.

LOS HABITANTES DE ESTE MUNICIPIO NO ME DEJARAN MENTIR, PUESTO QUE SOLO EN ESTA UNIDAD MEDICA QUE PRESTA SALUD EN HORARIO NORMALES, EN DÍAS FESTIVOS Y TAMBIÉN EN FINES DE SEMANA, SE ATIENDE UN PROMEDIO DE 180 CONSULTAS DIARIAS.

HOY NOS COMPLACE ESTAR CON USTEDES, PARA INAUGURAR LA AMPLIACIÓN DE LOS SERVICIOS A 24 HORAS, LOS 365 DÍAS DEL AÑO, DECISIÓN QUE SE TOMO TRAS COMPROBAR EL AUMENTO DE LA DEMANDA DE PACIENTES AQUÍ EN ACAJUTLA.

AHORA TODOS LOS HABITANTES DE ESTA CIUDAD Y SUS CANTONES, PUEDEN CONTAR CON LOS SERVICIOS DE LABORATORIO CLÍNICO, ODONTOLOGÍA, ATENCIÓN MÉDICA PREVENTIVA Y CURATIVA, ASÍ COMO LA ATENCIÓN EN SANEAMIENTO AMBIENTAL, EN CUALQUIER FECHA DEL AÑO.

QUERIDOS AMIGOS DE ACAJUTLA:

OTRA NOTICIA QUE TENGO QUE DAR DESDE ESTE LUGAR EN SONSONATE, ES QUE ANTES DE QUE FINALICE EL AÑO, FOSALUD AMPLIARÁ SUS HORARIOS EN CUATRO UNIDADES DE OTROS MUNICIPIOS DEL PAÍS.



ESTOS CENTROS ASISTENCIALES LABORARÁN CON HORARIO AMPLIADO A FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, LO CUAL PERMITIRÁ QUE LA POBLACIÓN CERCANA A ESTOS MUNICIPIOS, YA NO TENGA QUE TRASLADARSE HASTA EL HOSPITAL MÁS CERCANO.

SE TRATA DE LAS UNIDADES DE SALUD "DR. AGUILAR RIVAS", EN EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD; LA DE SANTA BÁRBARA, EN SANTA ANA; VILLA DOLORES, EN CABAÑAS Y LA DE JAYAQUE EN EL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD.

QUEREMOS RECONOCER QUE FOSALUD HA DADO UN IMPORTANTE APOYO A LA CONSULTA PEDIÁTRICA EN LAS UNIDADES DE SALUD, ANTES LOS PADRES DE FAMILIA TENÍAN QUE ANDAR BUSCANDO UN PEDIATRA EN LA NOCHE PARA QUE PUDIERA ATENDER A SUS HIJOS O TENÍAN QUE LLEVARLOS AL HOSPITAL BLOOM, PERO HOY LAS UNIDADES DE SALUD CUENTAN CON UN ESPECIALISTA EN CUIDADOS INFANTILES, EN HORARIOS A LOS QUE NO TENIA ACCESO LA POBLACIÓN.

ES GRATO SABER QUE A LA FECHA, SE HAN BRINDADO 40 MIL CONSULTAS PEDIÁTRICAS EN 12 UNIDADES DE SALUD, QUE CUENTAN CON APOYO DE FOSALUD.

QUERIDOS AMIGOS:

DURANTE LOS ÚLTIMOS DÍAS, SE HA ESPECULADO EN TORNO A UN POSIBLE DESABASTECIMIENTO DE MEDICAMENTOS EN EL SISTEMA PÚBLICO DE SALUD, POR FALTA DE PRESUPUESTO. HOY QUIERO REITERAR ANTE USTEDES QUE UTILIZAN LA RED HOSPITALARIA Y LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE SALUD, QUE NO VAN A FALTAR LOS MEDICAMENTOS QUE SIEMPRE SE LES HAN DADO.

NUESTRO GOBIERNO REALIZA ESFUERZOS POR EVITAR PROBLEMAS DE ESE TIPO, INCLUYENDO LOS REFUERZOS PRESUPUESTARIOS QUE HA RECIBIDO EL MINISTERIO Y QUE VA A SEGUIR RECIBIENDO ESTE AÑO. LA LICITACIÓN DE MEDICAMENTOS COMIENZA CUANDO MINISTRO?, 23 O 24, CON ESA LICITACIÓN VAMOS A TENER LOS MEDICAMENTOS DE ENERO A ABRIL, Y EL OTRO AÑO, LOS FAMOSOS 10 MILLONES QUE HACEN FALTA, LOS VAMOS A DAR COMO REFUERZO EN EL PRESUPUESTO, PARA QUE NO FALTEN LOS MEDICAMENTOS QUE ENTREGAMOS USUALMENTE.

MUCHAS VECES APARECEN REPORTAJES DE MEDICAMENTOS QUE UN SISTEMA PÚBLICO DE SALUD NO ENTREGA, NI AQUÍ NI EN NINGUNA PARTE DEL MUNDO, HAY COSAS QUE NO VAMOS A PODER ENTREGAR, TENEMOS QUE VIVIR CON LA REALIDAD NUESTRA. SIN EMBARGO, LO QUE EL MINISTERIO HA PEDIDO ESOS 10 MILLONES EXTRAS, LOS VA A TENER EL MINISTRO, YA SE LO HE GARANTIZADO EL PRÓXIMO AÑO.



NUESTRO GOBIERNO REALIZA ESFUERZOS POR EVITAR PROBLEMAS DE ESTE TIPO Y LO HAREMOS MEDIANTE REFUERZOS PRESUPUESTARIOS QUE GARANTICEN EL ABASTECIMIENTO DE TODOS LOS CENTROS DE SALUD.

POR SUPUESTO QUE EL ESFUERZO POR CUMPLIR LAS PROMESAS NO SE LIMITA AL CAMPO DE LA SALUD, COMO LES MENCIONABA, ESTA MAÑANA SUPERVISAMOS LAS OBRAS DE MITIGACIÓN EN SANTA ANITA, EN LA VEGA, EN LA FRANCISCO MENÉNDEZ, EN EL ARENAL, DONDE VAN A DAR LAS AGUAS LLUVIAS DE SAN SALVADOR, EL 70 POR CIENTO DE LAS AGUAS LLUVIAS. DONDE CADA AÑO LOS RESIDENTES SE VEÍAN AGOBIADOS POR LAS INUNDACIONES.

LA MITIGACIÓN DE RIESGOS ES UNA PROMESA QUE ESTAMOS VOLVIENDO REALIDAD EN SAN SALVADOR, ASÍ COMO EN EL SECTOR DE LA CORDILLERA DEL BÁLSAMO, EN LAS COLINAS, EN SANTA TECLA Y EN EL DESAGÜE DEL LAGO DE ILOPANGO. TODAS ESTAS OBRAS CUESTAN 80 MILLONES DE DÓLARES Y NOSOTROS NO CAÍMOS EN DISCUSIONES ESTÉRILES DE A QUIEN LE TOCABAN, LE TOCAN A LAS ALCALDÍAS, PERO COMO NO LO HACEN, EL GOBIERNO DECIDIÓ HACERLO DIRECTAMENTE Y EMPLEAR FONDOS DEDICADOS PARA OTRA ACTIVIDAD, PORQUE LO MAS IMPORTANTE ES DARLE TRANQUILIDAD A LA GENTE.

ESA TRANQUILIDAD NOS SATISFACE Y NOS MOTIVA, AL IGUAL QUE LAS PALABRAS DE AGRADECIMIENTO QUE HE ESCUCHADO EL DÍA DE HOY, POR ESTA AMPLIACIÓN DE HORARIO A 24 HORAS EN FOSALUD.

HAY ALGO QUE NO DICE MI DISCURSO, Y ES QUE FOSALUD TIENE VARIAS CARACTERÍSTICAS:

UNO, QUE MANDA EL MENSAJE CLARO, QUE QUEREMOS MEJORAR LA COBERTURA, LA ATENCIÓN, AMPLIACIÓN DE HORARIOS Y TODO EN FOSALUD.

DOS, QUE ESTAMOS INCREMENTANDO POCO A POCO LAS UNIDADES. TENEMOS 101 UNIDADES APOYADAS POR FOSALUD, 35 ESTÁN FUNCIONANDO LAS 24 HORAS, 66 EN FINES DE SEMANA Y DÍAS FESTIVOS, UNA CASA DE SALUD Y UN CENTRO MATERNO INFANTIL QUE ESTA EN SAN JULIÁN, EFECTIVAMENTE.

YA EL DIPUTADO PEREZ QUE ES DE IZALCO ME DICE, TENEMOS UN ESPACIO, LA UNIDAD DE SALUD Y VAMOS A PEDIRLE AL MINISTERIO Y BUENO QUE VEAN LA FACTIBILIDAD DE HACER ESTE CENTRO INTEGRAL INFANTIL.

AQUÍ VAMOS A ATENDER A MILES DE HABITANTES DE PUNTA REMEDIO, METALIO QUE ES EL CANTÓN MAS GRANDE DE LA ZONA, SAN JULIÁN, VALLE NUEVO, LE COYOL Y TODAS LAS ZONAS QUE COMPRENDE ACAJUTLA.



HAY ALGO MAS QUE HA HECHO FOSALUD. FOSALUD HA GENERADO MIL CUATROCIENTOS EMPLEOS, PERO SOBRE TODO FOSALUD PARA LOS JÓVENES MÉDICOS QUE ESTAN AQUÍ; FOSALUD HA GENERADO LA PRIMERA CONTRATACIÓN MASIVA DE MÉDICOS EN AÑOS.

JÓVENES MÉDICOS QUE NO TENÍAN UN EMPLEO, HOY LO HAN ENCONTRADO, POR SUPUESTO QUE IREMOS EN LA MEDIDA DE LA RECAUDACION DE FONDOS, INCREMENTANDO LA CONTRATACIÓN DE MÉDICOS, ENFERMERAS, AUXILIARES, PERSONAL ADMINISTRATIVO. PERO FOSALUD TIENE ESA VENTAJA, Y FOSALUD ES UNA DE LAS PROMESAS QUE LES HICE EN LA CAMPAÑA, ES UNA DE LAS PROMESA QUE LES HE CUMPLIDO, PORQUE LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

